

Betriebs- und Nutzungskonzept der Street-Soccer-Anlage

Zweckbestimmung und Belegung

Die Street-Soccer-Anlage ist verschiedenen Mannschafts-Sportarten wie hauptsächlich Fussball aber auch Hockey, Basketball, Badminton und Handball vorbehalten. Der Platz muss von den Benutzerinnen und Benützern sauber gehalten und zurückgelassen werden.

Diese Anlage steht allen ortsansässigen Benutzerinnen und Benützern kostenlos zur Verfügung. Bei grossem Andrang verständigen sich die Spielenden über einen angemessenen Wechselrhythmus.

Muttener Schulklassen haben in Begleitung der Lehrperson bei der Platzbelegung des Spielfelds Vorrang.

Standort der Anlage

Ein Betriebsstandort ist die unmittelbare Umgebung des Jugendhauses. Ausserdem sind andere temporäre Standorte in Muttenz erwünscht, damit eine möglichst breite Bevölkerungsschicht vom Angebot profitieren kann.

Die Anlage soll von den diversen Schulhausanlagen und von Vereinen in Muttenz gebucht und genutzt werden. Der jeweilige Betreiber ist für den Allmendbenützung-Antrag bei der Bauverwaltung, den Transport, den Aufbau, den Abbau, die Sicherheit, den Unterhalt und den Betrieb auf dem jeweiligen Gelände verantwortlich und haftbar.

Dem Jugendhausleiter untersteht die Anlage. Er ist Betreiber, sofern die Anlage in unmittelbarer Nähe des Jugendhauses steht und er ist die Ansprech- und Koordinationsperson der Anlage bei der kostenlosen Vermietung (Tel. 061 461 34 41).

Bei Nichtbenützung der Anlage über die Wintermonate ist diese im alten Zivilschutzkeller eingelagert.

Polizeiliche Vorschriften betreffend Ruhestörung

Der Spielbetrieb ist an folgenden Zeiten gestattet:

Montag - Samstag von 08.00 Uhr bis 12.00 Uhr und von 13.30 Uhr bis 21.30 Uhr.

An Sonn- und Feiertagen von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr und von 14.00 Uhr bis 19.30 Uhr.

Es gelten die polizeilichen Vorschriften betreffend Ruhestörung.

Das Benützen von Musikgeräten, Tonträgern, Verstärkeranlagen und Lautsprechern jeglicher Art ist verboten.

Das Mitbringen von Tieren in die Anlage ist untersagt.

Das Benützen der Anlage erfolgt auf eigene Verantwortung.